



Cross départemental du 3/12: les résultats

publié le 06/12/2008



Le **cross départemental** s'est déroulé **mercredi 3/12** après midi au Tallud vers Parthenay. 26 élèves de Prahecq inscrits mais **seuls 16 élèves ont fait le déplacement** avec leurs professeurs d'EPS pour courir et représenter le collège. **Gros carton rouge pour les élèves inscrits qui ne sont pas venus et qui n'ont pas prévenus !**

Les résultats sont là :

 [résultats cross départemental](#) (PDF de 28.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.